

PONTCHARRA

La commune a commémoré l'appel du 18 juin 1940



La gerbe a été déposée par Christophe Borg, Monique Gerbelli et la Rosière Elora Ihler.

Dimanche 18 juin, la population était invitée à commémorer l'appel du 18 juin 1940 du général de Gaulle. La cérémonie a commencé par le *Chant des marais*, en présence des porte-drapeaux Gérard Thierry, de l'Umac de Pontcharra, et Philibert Bartolami, de l'Anacr du Haut-Grésivaudan et de la Fnaca de Pontcharra et Saint-Maximin, de l'adjutant Gérard-Debouche, représentant la gendarmerie de Pontcharra, et de Robert Jallifier, président de la Fnaca de Pontcharra et Saint-Maximin.

Une gerbe a été déposée devant le monument par le maire, son adjointe Monique Gerbelli et la Rosière Elora Ihler.